

# 掬水まちづくり協議会第10回総会

日時: 4月19日(日) 13:30~

会場: 掬水小学校体育館

※皆様の多数のご参加、よろしくお願い致します。



平成27年3月1日  
掬水まちづくり協議会  
104号



## 三月・四月の行事

教育講演会 「子どもの発達と特性」
3月1日(日) 13:00~14:00
榑田地区市民センター 1階ホール
掬水校区老人会 クロリティ大会
3月4日(水) 13:00受付
榑田地区市民センター 1階ホール
第10回松阪シテイマラソン
3月8日(日) 雨天決行
松阪総合運動公園
春じゃがいも植え
3月14日(土) 13:00受付
清水 JA 倉庫集合
掬水まちづくり協議会第10回総会
4月19日(日) 13:30~
掬水小学校 体育館

## 道標、18ヶ所に設置

たより96号で、地域の元気応援事業の『史跡案内板の設置』がスポンサー賞を受けた記事が載せましたが、この度道標が18ヶ所に設置されました。先日のふれあいウオーキングでも「史跡の場所がよくわかる。」と好評でした。少しでも多くの人に掬水の歴史に親しんでいただけるよう、歴史散策マップとともに活用してください。又、これからも色々なイベントを企画していきますので、こちらの参加も併せてお願いいたします。



## とっても美味しい お豆腐ができました

2月7日(土)、榑田地区市民センター調理室で、JA松阪の片岡さんと伊藤さんを講師に迎え、健康福祉部主催の『生の大豆から手作り豆腐講座』が開かれました。  
初めての事で、ああでもない・こうでもない...と大騒ぎしながらも、普通の大豆が豆乳に、そして美味しいお豆腐になっていく過程を楽しんでいる皆さん(特に寄せ豆腐の味見のとき)の笑顔が印象的でした。  
道具も市販の物を使わず、ペットボトルや牛乳パックを上手く利用する方法を教えてもらったので、参加者からも「高い道具を買わなくても家で作れるわあ。」と、好評でした。

## 親子ふれあい スポーツ教室

2月7日(土)、掬水小学校体育館で、村居忠一さんを講師に迎え、教育文化部主催の『親子ふれあいスポーツ教室』が若若男女30人で催されました。  
最初は冬装束だった参加者の皆さんも、1枚、2枚...と脱いで身軽になり、飛び跳ねていました。ボールを蹴って輪の中に入るのは、思うようにボールが入らず、悪戦苦闘していました。パン食い競争では、運動会さながらに盛り上がっていて、参加した子ども達も「一番楽しかった。」と言っていました。子ども達の、最後の整理体操で積極的に輪の中心に入り率先して体操をしている姿は、(スポーツ教室を始める前と)明らかに変化していました。



四国八十八ヶ所霊場  
歩き遍路物語(四十三)

豊原町 岩塚 章

讃岐うどん

本場の味と歯応え

やつと屋島の真立で斜面を無事下ることが出来た。瀬戸内海：この海面で源平合戦があったのだ。壇ノ浦に架かっている高橋まで歴史を感じさせられながら渡る。八十五番八栗寺まで八・五キロ、これから又二・三〇メートルに。高松中心街を朝出発してもう昼の時間になっていった。もう一度讃岐うどんを食べたい。前々から、八栗寺の遍路道の途中に有名な(山田家)といううどん屋さんがあると聞いていた。八栗ケープル八栗登山口駅手前にあった。家族的でない店で、自家製手打ちうどんではないように思われる。しかし製麺はそれなりに注文されていて讃岐手打ちうどんのこだわりはあってか、なかなか腰もあり、味も美味しい。腹いっぱいになり店を出た。ケープルに乗って行けば楽だろうに：昼食が終わった後は一番誘惑に負けそうなタイムである。お前さんは何のための歩き遍路なんや：：：こゝからか御仏のお声。心を鬼にしてレールと平行して延びている遍路登山道を進んだ。

登り途中ガタゴトと微かな音を立ててケープルカーが上がって行く。「こんちくしょう」：御仏にお参りしている身からは出ないような言葉がノド先まで出なかった。「あ、駄目だ、ダメだ」そっと呑み込んで杖をついた。

八十五番八栗寺の山門に、五剣山を背に建立されている本堂。あ、歩いて来てお参り出来て良かった。歩きだからこそ山門から眺める本堂の威容、五剣山の峰を従えてたたずむ御仏のお姿の様である。二時間は要したであろう山麓からの歩み。夕方までに次の八十六番志度寺まで行かねばならない。七・六キロの道程、途中国道十一号線に出た。後三・五キロ志度湾の海辺に建っている、その途中にエレキ(電気)で名をなした平賀源内の家を見ながら急いだ。山門をくぐると立派な五重の塔が建っている。今日も厳しいお山に二山登った。寺前の富士屋旅館に泊る。寿司屋さんも営んでいらつしやう、カウンター越しの夕食になつた。さあ後二泊か：思いを馳せて。



うどん

地域の光展で

奥田三角を紹介

2月1日(日)、市政10周年(松阪市合併)を記念して『視せよう 地域の光展』が松阪市自治会連合会の主催で開催されました。

榊田地区自治会連合会は、掃水まちづくり協議会の史跡整備・広報チームと協力して奥田三角のパネル展示と紙芝居を出展しました。文化祭や小学校で好評だった紙芝居は、『光展』でもたくさんのお客様が観入っていました。又、資料や手作りの三角邸と三角さんのフィギュア等、初めて観る方にも「わかりやすい」と好評でした。

『掃水歴史散策マップ』も好評で、たくさんの方に持ち帰って頂きました。マップ片手に榊田地区を歩いている：：：そんな風景が、今春には見られるかも：。



春じゃがいもを植えてみよう!

※日 時・・・3月14日(土) 雨天時は3月15日(日)  
午後1時受付(1時間程度で終了予定です)

※集合場所・・・清水 JA 倉庫

※持ち物・・・軍手、タオル、お茶等

※参加費・・・無料

◎植え付けの時に、収穫祭でもらえるお楽しみ券を渡します。

申し込み 榊田地区市民センター(☎28-2675)  
3月9日(月)×切

掃水はつらつクラブ

サーターアンドギー、  
松阪シティマラソンに出店!!



3月8日(日)に開催される松阪シティマラソンを盛り上げるべく、豊原町女性部協力の下、松阪市総合運動公園の販売ブースにて、サーターアンドギーを3個100円で、7:00より販売します。

皆さん、マラソンの応援のお供に、  
ぜひサーターアンドギーをお買い求めください!!